

Liebe Eltern der Kirchschole,



bald ist es wieder so weit! **Ab dem 18. Mai 2025 startet erneut das „STADTRADELN“.**

„STADTRADELN“ ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob Sie bereits jeden Tag fahren oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs sind.

Jeder Kilometer zählt – erst recht wenn Sie ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hätten.“ Beim STADTRADELN geht es um den Spaß am Fahrradfahren – gleichzeitig sollen viele Menschen für die Nutzung des Fahrrads im Alltag begeistert werden.

Wir als fit4future-Schule mit vielen bewegungsfreudigen Kindern und Eltern möchten diese Aktion der Stadt Paderborn gerne wieder unterstützen. Dazu haben wir erneut ein Team für unsere Schule gegründet. Es wäre schön, wenn viele Kinder, Eltern und Geschwisterkinder mitmachen würden. Jeder Kilometer zählt!

Um es noch spannender zu machen, haben wir wieder Klassenteams für jede Klasse der Kirchschole eingerichtet. So können die Klassen miteinander wetteifern und gleichzeitig werden viele Kilometer für unsere Schule erradelt.

Die Klasse mit den meist erradelten Kilometern erhält zum Ende des Schuljahres einen Preis!

## So können Sie mitmachen:

Wenn Sie sich im Vorjahr bereits registriert haben, können Sie sich mit Ihren Daten erneut einloggen und dem Klassenteam beitreten.

Nehmen Sie zum ersten Mal teil, folgen Sie diesem Einladungslink und **registrieren** Sie sich, Ihr Kind und andere.

[https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team\\_preselect=14542](https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=14542)

Bundesland: NRW

Kommune: Hövelhof im Kreis Paderborn (beides ist voreingestellt, auf WEITER klicken)

Vorhandenem Team beitreten

Teamname: Kirchschole Kath. Grundschule der Gemeinde Hövelhof (voreingestellt)

Untername: KLASSE AUSWÄHLEN! Und auf WEITER klicken

Die persönlichen Daten angeben und das Registrieren abschließen.

Mit der STADTRADELN - APP auf dem Handy geht das Kilometer eintragen dann ganz schnell!  
Wir freuen uns auf 21 Tage Radeln mit Ihnen allen!

Viele Grüße,  
Christina Bizer (i.A. für das Kirchscholeteam)